



Comarca

Se mantiene Torreón entre los mejor administrados

Noticias de El Sol de la Laguna
17 de enero de 2013

La reclasificación otorgada por las calificadoras internacionales Standard & Poor's y Fitch Ratings reafirman a Torreón en los primeros lugares en administración municipal, destacando entre sus fortalezas el bajo nivel de endeudamiento así como el comportamiento favorable de la recaudación local, esta última, una de las principales encomiendas para la superación de toda autoridad.

El tesorero Pablo Chávez Rossique destacó que en el caso de Fitch Rating, esta lo ubica sólo abajo del municipio industrial neoleonés San Pedro Garza García, otorgándole la asignatura de "muy alta calidad crediticia", a pesar del entorno adverso en materia de seguridad pública. Se le reconoce su determinación para mejorar la recaudación propia con todo y los efectos que pudo haberle ocasionado el dejar de percibir apoyos estatales de otros años, entre estos por tenencia vehicular, impuesto sobre adquisición de autos nuevos y el cobro de licencias de alcoholes (aproximadamente 70 millones de pesos).

Se tienen finanzas totalmente sanas, reiteró el encargado de la tesorería del ayuntamiento de Torreón, "ahora sí que en términos de máximos históricos, en ingresos, en calificaciones... Es un mérito como lo señalan las calificadoras", pues se le distingue entre los más de 2,400 municipios del país.

"La calificación no baja, mantenemos AA negativa estable, estamos evidentemente en segundo lugar. Todos los municipios bajaron, esto nos tiene como un municipio bien administrado en cuestión de sus recursos y confiable a todos los accesos de programas y financiamientos que se pudieran necesitar".

Lejos de conformarse y sujetarse al fácil argumento de que la gente no quiere pagar porque hay crisis de seguridad, se respondió positivamente remontando favorablemente los ingresos, a grado tal que de cada peso que gasta el municipio, aproximadamente el 46% es recurso propio, ya no el 32% como sucedía cuando recibieron la administración pública.

Las calificadoras hacen importantes recomendaciones para mantener la calificación positiva, entre estas la reducción del gasto corriente y la mejora del ahorro interno, para lo cual ya se tienen acciones precisas de adelgazamiento, precisamente para llegar al punto comprometido donde "dejemos los niveles de endeudamiento a proveedores como nos los dejaron a nosotros, del orden de los 105 millones de pesos".

El pasivo actual, insistió, no equivale ni al 1% del presupuesto anual, inclusive ya se tiene abatido aproximadamente en un 20%.

De acuerdo a la propia calificadora, el presupuesto 2013 estima un moderado incremento en el ingreso disponible y una disminución en el gasto operacional a través de esfuerzos tales como, un menor consumo de energía eléctrica en alumbrado público a través de acciones directas en la operación del servicio, además de disminuir el pasivo circulante y fortalecer el nivel efectivo al cierre del ejercicio.

Le favorece además el desarrollo de una estrategia operativa del estacionamiento de la Plaza Mayor, pues su administración por uso alienta la generación de un ingreso que permita solventar hasta un 70 o 80% el pago de servicio de deuda contraída para esta obra.